

# Une aire de jeux adaptée au jardin Raphaël

**Robert Hinderer, président de l'APH des Vosges du Nord, a récemment accueilli au centre d'action médico-sociale précoce (CAMSP) des membres du Lions Club de Saverne et de l'association « Kahleburjer Lewe » basée à Rosteig.**

Robert Hinderer a rappelé brièvement que l'APH des Vosges du Nord intervient depuis 52 ans pour prendre en charge des personnes en situation de handicap, enfants et adultes, les accueillir dans divers établissements et les accompagner, ainsi que leurs familles avec un projet personnalisé pour chacun. L'association est présente à Ingwiller, à Saverne, à Wingen-sur-Moder et au Val de Moder.

## Deux Lions s'associent pour un don de 12 000 €

Le CAMSP de Saverne est agréé pour la prévention, le dépistage, l'évaluation et la mise en place d'une prise en charge précoce pour des enfants entre 0 et 6 ans. Ces enfants peuvent présenter soit une déficience sensorielle, motrice



**Les deux associations : Lions et KahleburjerLewe, ont mis leurs moyens en commun.** Photo DNA

ou intellectuelle, soit un retard de développement global.

Le CAMSP accueille chaque année environ 200 enfants, explique le docteur Claire De Seze, neuro-pédo-psychiatre et directrice de l'établissement. L'objectif consiste à améliorer le développement et l'épanouissement de l'enfant, en travaillant toujours avec la famille et les autres partenaires (école, crèche, professionnels libéraux, autres structures médico-sociales ou sanitaires). L'équipe pourra proposer un projet adapté aux besoins de l'enfant, composé de suivis, in-

dividualisés ou en groupe ou l'orientation vers une structure.

Les deux associations, Lions et Kahleburjer Lewe, ont mis leurs moyens en commun pour financer une installation à l'aire de jeux du jardin Raphaël au CAMSP à Saverne. Cette installation, dans un jardin fermé, permet grâce à un plan d'escalade, un toboggan, des escaliers, un tunnel, de développer les capacités motrices de l'enfant, de développer la coordination des mouvements, de travailler sur la peur du vide ou de la hauteur.

Et ajoute, Anne Desfeuille, ergothérapeute sur le site, les familles ou fratries d'enfants pris en charge ne se rendent pas facilement dans les aires de jeux publics. Ils pourront se servir de ces installations en toute sérénité, pour s'habituer aux jeux « publics » par la suite et reprendre confiance en eux, sans avoir à affronter d'emblée le regard des autres.

Cette installation a coûté 12 000 €, entièrement financés par le Lions Club représenté par Arturo Garcia et les Kahleburjer Lewe, représentés par Roland Osswald.

05/04/22